

RILIS NASIONAL

Polsek Gunungsari Lakukan Simakrama Dirangkaikan Binrohtal Di Pura Majapahit

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Dec 30, 2022 - 12:16



Lombok Barat NTB - Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Simakrama yang dirangkaikan Binrohtal (Pembinaan Rohani dan Mental) personel kepada masyarakat bertempat di Pura Majapahit Ds.Tamansari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (30/12/2022)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan bahwa sesuai dengan program Kapolresta Mataram melaksanakan kegiatan Simakrama sebagai salah satu bentuk komunikasi masyarakat dengan tujuan untuk menjalin hubungan silahturahmi.

Dirangkaikan dengan pembinaan rohani dan mental personel Polsek Gunungsari yang beragama hindu yakni melaksanakan kegiatan Persembahyangan bersama masyarakat dan tokoh agama, kata AKP Agus Eka saat memimpin kegiatan.

" Hal ini juga untuk meningkatkan ke imanan kepada IDA HYANG WIDI WASA serta ketaqwaan terhadap ajaran-ajaran dharma (sradha bakti) dalam melaksanakan tugasnya sehari-hari", ungkap AKP Agus Eka

Selanjutnya dilakukan simakrama atau Jumat Curhat kepada berapa warga masyarakat sekitar yang beragama Hindu sebagai bentuk pemeliharaan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gunungsari.

" Untuk menyerap informasi, pengaduan dan saran masukan guna mewujudkan kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polresta Mataram khususnya Kecamatan Gunungsari " terangnya

Sekaligus mewakili Bapak Kapolresta Mataram, Kapolsek juga mengharapkan dengan pola-pola penyerapan informasi langsung disaat menjalani ibadah dan setelah ibadah, apa yang menjadi harapan masyarakat dapat dirasakan langsung dengan adanya kehadiran POLRI khususnya di tengah-tengah masyarakat, pungkasnya

Salah satu pengempon yang merupakan tokoh masyarakat Sdr. Made Subamdi mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolsek dan Anggota yang mengajak kami berdiskusi dalam Simakrama Umat.

" Saya selaku masyarakat mendukung penuh bersama-sama bersinergi dan menjaga kondusifitas keamanan terutama dilingkungan kita masing-masing ", pungkasnya.(Adb)